

羽地中学校 学校だより 56 R1. 6. 27

体育館でやっても運動会を楽しむこ

組

出来ました。五色綱引きは皆で協力し ました。 運動会だけでなく、これからある行事 た。今回の運動会で協力できたので、 2組・3組に勝つことが出来まし

たが、 目を全力で取り組むことができた。 でも協力して頑張っていきたいと思 運動会は雨が降って体育館で行わ 気持ちを切り替えて、 Rさん 全ての

った。 して楽しくできたし、勝つこともできて良かうまくできた種目は綱引きだった。皆で協力

|種目に取り組み、運動会は成功した。| 学校全体でもみんな一生懸命、いろ 生懸命に頑張る。 いろいろな 来年も

説明を聞けない人がいたりとグダグダ でした。しかし、リーダーはクラスの

ンスを考えてくれました。

学級旗はみんなのことを考えて作り

した。

運動会当日、

皆で考えた学級

ことを考えて放課後遅くまで残ってダ

とです。

人がいたり、

ラスの皆がより仲良くなったというこ

練習の時は遊んで参加できな

先生の話やリーダーの

動会を振り返って思うことは、

ク

M・Yさん

とができることを今回、感じることが

成果だと思います。これからも皆で協たのです。これは皆が協力してくれた私たちの学級が1位を取ることができ旗を手にダンスをしました。なんと、 ダンスでは本番2日前まで、 思います。 力して学校生活を過ごしていきたいと も最初から最後まで通すことができ たけれども本番2日前になると5回ダーの指示が通らず、何もできなか 早く本番にならないかなーとワク 色綱引きの練習では1勝もできな 本番では2勝することが 成功して良かっ かったです。 当日は雨で体育 ダンスリ また、

かったのに、

すごく嬉し

私がダンスでこれなかっ もあったので、 Ć た時に他の3人のメンバ とても忙しかったです。 いるときは本当に楽しか 番ではみんな仲良く踊る ダーを辞めましたが、 わりました。 の運動会が無事成功に終 ったです。私はダンスリ にトラブルでダンスリー ことができたので踊って が仕上げてくれたの 中学校になって初めて1組 A・ーさん ダーの他に学級旗の係 本当に感謝してい 私は本番 放課後は

まるハプニングがありま エイサーは最後に曲が止 達を見習いたいと思います。 それでも焦らなかった先輩

ったけれど、 クしていまし

> 種 n

ズムダンスを皆で踊り、エイサーの手踊りも成功させ他の学級や他学年の種目は見られなかったけれど、リ ることができた。緊張したところもあったけれど、 す。 後まで無事成功させることができたので良かっ 体育館 動 会は五色綱引きが1位になって嬉し は行進 するには狭く、 組 K・Rさん 歩くのも短かった。 かったで

